





que acaban de publicar de la reforma, este viernes, no viene con ningún cambio, no se atendieron ninguno de los planteamientos que hicieron ministros, magistrados, jueces”, añadió.

Por su parte, Fernando Miguez, oficial judicial del Décimo Tribunal Colegiado en materia del Trabajo, llamó a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a cumplir la ley al momento de resolver las impugnaciones contra la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales. "Invitamos a la sociedad civil a que se sume con nosotros. Hay mucha sociedad civil que está inconforme, no a la sobrerrepresentación. Estamos aún a tiempo, sean valientes los del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En sus manos está esta democracia, exigimos que se apeguen a la ley, porque la ley sí es la ley, la ley sí es la ley, Taddei la ley sí es la ley”, expresó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/8/19/trabajadores-del-poder-judicial-de-la-federacion-inician-paro-de-labores-652891.html>